



TIFA NEWSLETTER

TOGANE INTERNATIONAL FRIENDSHIP ASSOCIATION

発行者：東金国際交流協会 会長：佐藤健二

〒283-8511 東金市東岩崎1-1 0475-50-1195

新会長挨拶

令和5年度総会におきまして新会長に就任いたしました佐藤健二と申します。よろしくお願ひいたします。私は北海道生まれ北海道育ちの道産子です。平成15年に縁があつて東金に居を構え、平成21年に東金国際交流協会に入会いたしました。妻が先に入会しておりまして、半強制的に入会を勧められ早14年が過ぎました。これまで、会員として、また事務長や副会長として協会の活動に参画し、楽しい国際交流活動を行つてまいりました。

さて、3年3か月間にわたる新型コロナ禍の間は、ほとんどの活動が制限されました。協会としては少しでも活動を続けようと努めましたが、実施できたのは講演会と機関誌の発行などであり、非常に苦悶した期間でした。令和5年に入り、ようやく活動再開の明かりが見え始めました。これからは役員一丸となって交流活動再開に向か前進してまいります。当協会活動等の詳細はホームページに掲載いたしております。留学生とのバス旅行や交流パーティー等楽しいイベントが沢山あります。是非ホームページをご覧いただき、多くの皆様がご入会いただきますよう心からお待ちいたしております。

東金国際交流協会
会長 佐藤健二

令和5年度東金国際交流協会総会

(2023年度)

日 時 令和5年5月20日(土)
午後5時30分～
会 場 蓬萊閣 2階ホール

議 案

第1号議案

令和4年度事業報告承認の件

第2号議案

令和4年度収支決算報告承認の件
会計監査報告

第3号議案

令和5年度事業計画(案)承認の件

第4号議案

令和5年度収支予算(案)承認の件

第5号議案

令和5年度役員(案)

令和5年5月20日(土)午後5時30分から鹿間市長、石橋県議、土肥市議会議長、石川教育長を始めとする来賓のかたがたにご出席いただき、令和5年度東金国際交流協会総会を開催いたしました。本総会において、12年間会長を務めた塙瀬氏から佐藤氏にバトンが渡され、新たな体制となりました。議案はすべて原案通り承認されました。



「ヤッサ東金祭」に参加しました

8月12日(土)東金の夏を彩るYASSAフェスティバルが「ヤッサ東金祭」に名称を変え、4年ぶりに開催されました。「待ってました」とばかりに当協会も「やっさおどり」に参加しました。

本番前の午後5時45分から東金国際交流協会連の結団式を行いました。

鹿間市長、土肥市議会議長をはじめとする来賓の方々のご出席をいただき、会員、市民、外国人の皆様と総勢120名の参加者で、大盛況となりました。参加者の出身国は、スリランカ、ミャンマー、ドイツ、中国、ベトナム、オーストラリア、アメリカ、パキスタン、フランス等、10か国以上でした。ミニパーティーで親睦を図りやっさおどりの練習をして、本会場にくり出しました。

今年は「やっさおどり」の会場に、祭歴360年に及ぶ日吉神社連合祭典にて東金市街を巡行する山車が勇壮の美を飾りました。千葉県指定文化財のお囃子「東金ばやし」の音色が響き、東金の文化と歴史にあふれる一日となりました。

みんな大汗をかきつつ「やっさ!やっさ!」と元気な声を張り上げ、頑張りました。「とてもたのしかった。」「また来年も参加したい」とたくさんのお声があり、とても充実したイベントでした。来年も皆様の参加をお待ちしています。



東金IVC日本語教室の先生がハラル料理を提供してくれました。

ベビーカーも連に加わり、ヤッサ!ヤッサ!



佐竹理事指導の下、おどりの練習です。



市内の林業会社で働くベトナム人



観光で東金を訪れていた
ドイツ・オーストラリアの家族



斎藤理事、佐竹理事母娘、その他の会員による着付けで
浴衣に身を包んだ留学生たち



英語指導助手の二人はアメリカから

総会終了後に行われた交流会

会員同士の親睦を深めるため、交流会を開催しました。おいしい食事をいただき、サックス奏者佐藤洋祐さんピアニスト中丸円香さんによるジャズ演奏を楽しみながら、交流を深めました。



新理事紹介

令和5年度から新たに理事に就任したお二人の自己紹介です。

倉林 真砂斗 氏

城西国際大学 副学長

昨年、本学は開学30周年を迎えました。1992年以来、私自身も30年以上にわたって、ここ東金の地で人材育成に取り組んできましたことになります。現在は、国際担当部長を兼ねて、観光学部や大学院で教育研究に携わっています。この間、本学の組織も様変わりしましたが、国際大学として多くの学生を海外へ派遣し、多くの留学生を受け入れ続けてきました。近年、年齢層は同じであるにも関わらず、学生の世代間の違いを感じることが増えたように感じます。もちろんグローバル化が格段の速さで進む中、母国以外の地で若者が様々な出会いや経験の機会を得ることは、より大きな意味を持つようになっています。新たな政府方針のもと、若者の海外派遣と受入れをさらに促進したいと考えていますが、そのためには地域社会の皆様の御支援が欠かせません。これまで以上の連携のもと、多様性を魅力や力に変えられるよう努めてまいります。



松本 展し 氏

立体造形作家・ハプスブルク芸術会員



東金市にお世話になるきっかけは、幕張の自宅から九十九里の別荘へ通う途中、たまたま知人から東金市上谷の山林を買ってくれないかとの話があつたことです。アトリエを探していたので、都内に作品を運ぶのも好都合と思い、その地にアトリエを建てました。

私の作品は、海外では、アルゼンチンの国会議事堂、ウィーンのハプスブルク家、フランスのマルメゾン市に展示されています。

東金市には、「近江の局」が徳川家光より拝領した東金御殿がありました。私はその「近江の局」の調査と研究、そして近江びの制作にとりくんでいます。東金市の歴史や文化に大変興味があります。

令和5年度 役員

会長	佐藤 健二	中村 道代					
副会長	清宮 利男						
会計	中村 次克						
事務長	中村 道代(兼務)						
理事	飯田 重行	上野 高志	倉林 真砂斗	斎藤 淑子	佐竹 真知子		
	中丸 悅子	中村 美恵	前嶋 里奈	松本 展し			
顧問	石橋 清孝	杉林 堅次	遠山 孝子	塚瀬 一夫			
監事	高橋 邦夫	小高 きみ江					



ご案内

- 「JIU留学生と行く紅葉の日光バスツアー」10月29日 別紙参照
家康ゆかりの地も訪れます。ぜひご参加を!
- 「東金市産業祭」11月19日(日)開催 スタッフとして参加しませんか。
- 「世界の料理教室(パプア・ニューギニア料理)」12月3日(日)開催
皆様のご参加をお待ちしております。

編集後記

長いコロナ禍を乗り越えて、以前と同じ平常な生活を送ることができつつあります。普通の生活を送ることの有難さと大事さを実感しています。「喉元過ぎれば熱さ忘れる」とのないように、この経験を活かしていきたいものです。今回のニュースレターに「総会」、「やっさ東金祭」の記事も掲載できるようになりました。皆様にお届することをこの上ない喜びに思います。

佐藤・中丸

